



Flora Fanfarenzug Elmshorn

Der Flora Fanfarenzug Elmshorn e.V. wurde am 23.9.1974 in Elmshorn von Rainer Lösche gegründet. Durch tatkräftigen Einsatz aller Spielleute konnten wir dann schon im Frühjahr 1975 mit einer ordentlichen Spielstärke zu unseren ersten Ausmärschen und Platzkonzerten die hübsche blau weiße Tracht ausführen.

Damals fing alles mit Fanfaren und Landsknecht Trommeln an. Heute ertönt unsere Musik mit Trompeten und unserer Percussion Abteilung.

Rainer Lösche gehört mittlerweile als Ehrenmitglied dem Verein an. Unser 1. Vorsitzender ist heute Ulf Oberschelp. Er wird von unserer 2. Vorsitzenden Jenny Schöllermann unterstützt, die auch gleichzeitig unsere musikalische Leitung ist.

Der Flora Fanfarenzug wird zu vielen Anlässen gerne gebucht. Unter anderem

ertönt die Musik alljährlich auf dem Elmshorner Hafenfest, auf Hochzeiten und Geburtstagen. Zur fünften Jahreszeit geht es jedes Jahr zum Kölner Karneval und im Herbst werden viele Laternenumzüge begleitet. Das Jahr wird seit drei Jahren mit dem mitwirken bei der Elmshorner Weihnachtsparade abgeschlossen.

Seit ca. 2 Jahren arbeitet der Verein an einer Umstellung im musikalischen Bereich. So haben einige Musiker weitere Blechblasinstrumente erlernt um mehr Vielfalt zu bekommen. Das Repertoire wird komplett an die neue Besetzung angepasst. Durch viel Engagement der Musiker, zusätzlichen Proben und geladenen Dozenten konnten wir schon ein paar Meilensteine auf unserem neuen Weg hinter uns lassen.